



熟議in川上2024

7月29日(月)に第2回小・中合同学校運営協議会を、中学校を会場に約80名の小・中学生や教職員、保護者、学校運営協議会委員の方々が参加し開催しました。今年度は、“**魅力ある学校・魅力ある授業・魅力ある地域**”をテーマとしました。今の川上小中学校や地域の魅力を確認し、これから自分たちや後輩にとってより一層「**行きたいと思える学校・楽しいと感じられる授業・居心地がいいと思える地域**」とはどんなものか、またそうなるためにどんなことをしていけばよいかを考え話し合いました。皆さんからの提案や意見については、実現可能なものについては2学期以降に実施したいと考えています。



【皆さんからの提案・意見・感想】

- ・地域の方や海外の人との交流、また地域の人材を活用した学習の機会を増やすとよい。
- ・他学年や小中の交流の機会を増やすとよい。
- ・自分の学力にあった（習熟度別）授業をしてほしい。
- ・中、小、保護者、先生の方々、自分の意見をきいてくれて、うなずいてくれました！とってもうれしかったです。
- ・中学生や地域の人たちと話し合っ、自分や学校の課題、中学校と小学校の違いがわかった。課題がわかったら、もっといい川上小や川上中になると思う。
- ・川上の魅力について考えて、他の人の意見などを聞いて、考えるきっかけにもなったので良かったです。これから、地域のボランティアや行事などに、積極的に参加していきたいなと思いました。
- ・小中学生の交流をしたいと思っていたので、それが実現すると嬉しいなと思いました。
- ・今日出された意見が1つでも叶えばいいなと思います。

川上夏まつりを盛り上げる川上中ボランティアの活躍

8月3日(土)に第34回川上地区夏祭りが開催されました。天気にも恵まれ大変暑い中でしたが、中学生ボランティア68名とジュニアリーダーの7名が元気よくお手伝いをさせていただきました。今年は、午前中の会場準備やバザー券の販売など新たな係を担当させていただきました、生徒も積極的に夏まつりの運営に参加し協力することができました。地域の方々から、「とても頼もしく、大変助かります。」とのお褒めの言葉をいただきました。日頃お世話になっている地域の方々や、自分たちを温かく育ててもらっているふるさと川上に少しでも恩返しできたら嬉しく思います。今後も、川上中生徒は地域とともに成長していくことを望んでいます。



県大会における川中生徒の健闘

令和6年度山口県中学校選手権大会が7月20日(土)から22日(月)の3日間で行われました。本校からは、ソフトテニス男子団体と卓球女子団体・個人、男女バスケットボール部が出場しました。どのクラブも自分たちの持ち味を十分発揮し、熱戦を繰り広げました。皆さんの最後まで諦めず戦い抜いた姿勢にとっても感動しました。これまでの努力と健闘に心から拍手を送ります。

また、吹奏楽部については、8月4日(日)に周南市文化会館において開催された、第63回全日本吹奏楽コンクール山口県大会に出場しました。一年生が入部して4ヶ月という短い期間でしたが、課題曲の行進曲「勇気の旗を掲げて」と自由曲「月影の花 ~ウンゼンツツジに寄せて~」の2曲を部員全員で見事に演奏しました。



環境整備作業ご協力ありがとうございました!

8月24日(土)に、保護者や地域の方々に参加していただき、除草作業や溝の清掃等を行いました。お陰さまで二学期が気持ちよくスタートできました。

